



Pressemitteilung

Regensburg, den 28.03.2024

Bundesstraße 22, Cham – Rötz

Fahrbahnsanierung zw. Grafenkirchen und Schönthal

Das Staatliche Bauamt Regensburg saniert ab **Dienstag, den 02.04.2024**, bis voraussichtlich **Ende Mai 2024** die Fahrbahn der Bundesstraße 22 zwischen Grafenkirchen und Schönthal auf einer Länge von ca. 5 km. Hierbei wird die alte Asphaltdeckschicht der Bundesstraße abgefräst und durch eine neue Deckschicht ersetzt. Die vorhandenen Fahrbahnschäden werden damit beseitigt.

Die Vorarbeiten beginnen bereits ab dem kommenden Montag, den 02.04.2024 mit dem Ausbau der Fahrzeugrückhaltesysteme. Im Anschluss daran folgen die Fräs- und Asphaltarbeiten. Aufgrund der nicht ausreichenden Fahrbahnbreiten und der Anforderungen an die Arbeitssicherheit werden ab Montag, den 08.04.2024 die Arbeiten unter halbseitiger Sperrung der Bundesstraße durchgeführt.

Die Umleitung erfolgt in Richtung Rötz/Weiden ab Willmering über die Staatsstraße 2146 bis Waldmünchen, weiter über die Staatsstraße 2400 bis Schönthal und zurück auf die Bundesstraße 22. In Gegenrichtung wird der Verkehr auf der Bundesstraße 22 an der Baustelle vorbeigeleitet.

Den Auftrag für die Durchführung der Arbeiten hat die Fa. Huber Rappl aus Rötz erhalten.

Das Staatliche Bauamt Regensburg und die beteiligte Firma sind bemüht, die Arbeiten zügig durchzuführen und die Bauarbeiten schnell abzuschließen. Für auftretende Unannehmlichkeiten und Behinderungen bitten wir bereits im Vorfeld um Ihr Verständnis.

Für Rückfragen stehen Ihnen zur Verfügung:

Dr.-Ing. Richard Bosl	Abteilungsleiter Lkrs. Cham	0941/69856-5100
M. Eng. Michael Pfeffer	Projektleiter	0941/69856-6400